

EL MERCURIO

Santiago de Chile, Domingo 25 de Diciembre de 1994

que la UCCP iniciara un estudio para al Gobierno.

Privatizar Empresas de Obras Sanitarias

El vicepresidente de RN, diputado Raúl Urrutia, informó que su partido considera que el Gobierno debe tomar la decisión de privatizar todas las empresas de servicios sanitarios, siguiendo la experiencia de las empresas del área de energía eléctrica y telecomunicaciones. El parlamentario aclaró que los usuarios del servicio deben saber que las tarifas se rigen hoy por normas legales determinadas por el Ministerio de Economía.

"Ello significa —agregó— que todo lo señalado por quienes son contrarios a la privatización, en el sentido de que iría en perjuicio de los consumidores, no es efectivo, ya que se encuentra regulado en la ley y se aplica en la actualidad a empresas estatales, que tienen un regimen de sociedades anónimas".

El parlamentario manifestó que el Gobierno debe dejar atrás los esquemas estatistas, ya que nada justifica que sigan las empresas sanitarias en poder del Estado, sobre todo porque éstas no tendrán los recursos para invertir en los sistemas modernos de tratamientos de aguas servidas, como lo ha señalado el ministro vicepresidente de Corfo, Felipe Sandoval.

Diputado Aylwin Defiende Uso de Playas

De continuar las restricciones que se producen para impedir el uso de playas en diversas zonas del país, "se podría estar llegando a una etapa superior de modernidad que en el afán desmedido de lucro, consagrara la privatización del mar", afirmó el diputado Andrés Aylwin.

"Permitir el acceso real al mar de niños, jóvenes o ancianos, tal como lo establece el Código Civil, constituye un insoslayable imperativo ético", sostuvo el parlamentario.

Este agregó que no se puede pretender que se pongan cadenas o rejas, "que intenten aprisionar el mar, para el disfrute exclusivo de unos pocos; esto constituye un crimen social".

En la moción presentada en el Parlamento, el diputado Aylwin propone que cualquier proyecto de loteo o condominio colindante con el mar, debería establecer en un plano los lugares de acceso público al mar".

Senador Prevé Más Movilizaciones en el Agro

El senador de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Hernán Larraín afirmó que las movilizaciones en el agro van a aumentar, porque la sensación de pérdida de tiempo que está teniendo la gente que trabaja en el campo "es enorme".

El parlamentario dijo que no sacan nada con producir si a la hora de cosechar sus productos "no valen un peso".

Larraín manifestó que el problema es de rentabilidad y eso se debe al tipo de cambio.

"Al sector Agrícola no le ha quedado otro camino cuando todas sus propuestas han sido rechazadas una y otra vez particularmente con la devaluación del dólar, rechazando entonces un camino de racionalidad y entendimiento. De ahí que el recurso final ha sido el de la movilización, que esperamos sea la señal para que el Gobierno rectifique su punto de vista sobre la materia", puntualizó.

IMPORTANTE EMPRESA DEL RUBRO ALIMENTOS NECESITA CONTRATAR

VENDEDORES

Con experiencia en venta de productos masivos. Buena presencia, movilización propia.

Presentarse lunes 26, de 18 a 20 horas.

MAPOCHO 2272 - SANTIAGO

CONSTRUCTORA

REQUIERE PARA SU DEPTO. MAQUINARIAS:

* **SUPERVISOR**

GRADO TECNICO SUPERIOR

* **MECANICO**

Con licencia de conducir.

Presentarse con currículum, foto y pretensiones de sueldo en:

CARLOS SALAS

HERRERA 4165, CONCHALI

FONO: 7363677